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Às dezoito horas e trinta e cinco minutos do dia dezesseis de novembro, de dois mil e vinte e dois, foi
realizada a reunião ordinária do Curso de Medicina por meio do google Meet, participaram da reunião os
seguintes membros: docentes: Ana Lupe Motta Studzinski, Ana Paula Pesarico, Camila Simonetti Pase
Ferrão, Débora Nunes Mario Saracol, Fernanda Ferreira Fagundes,  Ilson Dias da Silveira, Isabel Cristina de
Macedo, João Felipe Peres Rezer,  Liamara Denise Ubessi, Lidiane Dal Bosco,  Luciana de Souza Nunes,
Marilyn Nilda Esther Urrutia Pereira,  Rita de Cassia Fossati Silveira Evaldt, Sandra Beatris Diniz Ebling,
Sandro Alex Evaldt, Shana Hastenpflug Wottrich, Tiago Giordani Camicia, Tiago Wobido, Valéria Aydos
Rosario, Vânia Dias Cruz, Veronica Alejandra Riquelme Martinez. Discentes: Anna Cecilia Perretto Vieira
de Souza, Carolina Menezes Nunes, Fabrício Magalhães Pereira, Fernanda Fettermann Kist, Guilherme
Cherobini Barbieri, Isadora Valmorbida Ribas, Laura Saldanha da Silva, Gabriel Krieser Biolowons, Lorena
Maidana Brum Fagundes, Luana Antunes Sigaran,Lucieli Dutra Jaques, Rafael Alexandre Braz Pereira,
Victor Felipe de Oliveira, Maik Juliano Magalhães Rodrigues, Laura de Oliveira Cruz Lázaro,  Luane do
Prado Porta. Representantes TAEs: Ângelo Cezar Teixeira Miralha, Laura Saldanha da Silva.  Informes: 1)
Oferta 2023/1(apreciação na CLE 11/01/23); 2) Nova data do Teste de Progresso: 04/12 às 9h; 3)
Treinamento geral UpToDate.  Pautas: 1) Ad referendum - PSS professor substituto de farmacologia. 2)
Utilização dos simuladores; 3) Remoção profa. Isabel (processo  23100.018497/2022-11). 4) Registro de
faltas em atividades práticas; 5) Proposta de oferta de novas CCCGs: Seminários de Introdução à Lógica de
Operações Matemática e Modelagem Interdisciplinar. 6) Leitura do balanço geral da IV SAMED (pauta para
próxima reunião) e COBEM (DANS). 7) Parecer estágio pediatria (Luane). 8) Afastamento profa. Marilyn
Congresso Brasileiro de Alergia e Imunologia em São Paulo de 18 a 20/11/22. Comunicações e
Deliberações: A reunião iniciou-se com os informes. 1) Oferta 2023/1(apreciação na CLE 11/01/23): foi
solicitado que os Cursos apreciem e aprovem a oferta 2013/1 e enviem a Comissão Local de Ensino para que
seja apreciado na reunião do dia 11/01/23. Na próxima reunião do colegiado que será no dia 07/12/22 iremos
fazer a apreciação da oferta, e aprovar para que esteja pronta para ser enviada a CLE, a professora Débora irá
compartilhar a oferta de 2013/1 com todos os docentes para que analisem seus componentes.  A professora
Rita informou que a PROGRAD vai disponibilizar um calendário específico e flexível para o Curso de
Medicina, já que componentes estão sendo ofertados fora do calendário acadêmico oficial, isso servirá para
facilitar lançamento  dos planos de ensino, de notas e frequência. 2) Nova data do Teste de Progresso: 04/12
às 9h: foi enviado um e-mail para os discentes informando a troca da data de aplicação do Teste de Progresso,
e informado que será online. 3) Treinamento geral UpToDate:  a respeito desse informe foram marcadas 3
datas para que fosse feito o treinamento das ferramentas  do aplicativo UpToDate. Pautas: 1) Ad referendum
- PSS professor substituto de farmacologia:  Foi disponibilizado para todos os docentes o perfil  de professor
substituto na área de Farmacologia,  o mesmo substituirá a professora Camila que se afastará motivo licença
maternidade. Este já foi passado em reunião e aprovado na CLE e Conselho de Campus. Os requisitos são
graduação na área de Farmácia ou Enfermagem ou Biomedicina ou Medicina e Mestrado ou Doutorado em
Farmacologia.  Aprovado pela maioria, 1 abstenção. 2) Utilização dos simuladores: foi solicitado por alunos a
utilização dos simuladores para atividades extra classe, fora do horário das aulas.  A sugestão é que tenham
monitores junto com os discentes já que há regras para o uso e por se tratar de objetos também muito caros,
mas a Coordenação não vê nenhum impedimento para utilização dos mesmos, já que foram adquiridos para
serem utilizados na aprendizagem. Deve haver monitores e agendamento prévio. O técnico administrativo
Ângelo sugeriu de o porteiro do administrativo ficar responsável de abrir e fechar a porta do Habilidade
enquanto os alunos fazem as aulas nestes horários que serão previamente agendados.  O Ângelo ficou
responsável de dar encaminhamento a esta solicitação ao Coordenador Administrativo. A professora Ana
Lupe sugeriu sempre ter um técnico junto e responsável para preservação do patrimônio e do aluno, uma vez
que pode haver danos nos simuladores e depois alguém responder por eventuais problemas. Foi sugerido
sempre ter um técnico e monitores junto com os discentes, e também agendamento prévio. Houve solicitação



de outros Cursos para uso dos simuladores, logo foi estabelecido ver no Regimento quais são as regras de uso
dos mesmos aos demais cursos, já que pode implicar em retirar peças do Habilidades para uso em outros
Laboratórios. Neste momento em que não tem um sistema de segurança adequado e nem porteiro,  ficou
definido que os docentes encaminhem para a técnica administrativa Laura os monitores de cada disciplina,
com  agendamento  nos turnos manhã  e tarde. 3) Remoção profa. Isabel (processo  23100.018497/2022-11):
após a recepção do processo de  solicitação da remoção da docente Isabel, por parte do Campus São Gabriel,
que foi aprovado na reunião do Conselho de Campus de São Gabriel,  foi definido que após o processo de
 remoção,  o Curso recebe em  contrapartida  um código de vaga para nomear um novo docente para área de
Anatomia. Em virtude de o processo ser demorado até sair a remoção definitiva da professora Isabel, ficou
pactuado que a docente fique até o final do semestre, ou seja, que finalize o conteúdo programático da
disciplina, para que o Curso não fique sem docente.  Aprovado pela maioria; 1 abstenção. 4) Registro de
faltas em atividades práticas: a professora Rita comentou que agora está em vigência o novo PPC, logo os
docentes devem estar atentos a carga horária dos componentes e a frequência dos alunos. Justificativa de
faltas somente com atestado médico, ou eventos pactuados com a Coordenação. Recuperação fica a cargo do
docente, uma vez que prática não pode ser recuperada, qualquer aluno que precisar faltar deve estar atento a
porcentagem do componente todo e, se reprovar, vai repetir tudo, pois a disciplina é composta de 50% prática
e 50% teórica. 5) Proposta de oferta de novas CCCGs: Seminários de Introdução à Lógica de Operações
Matemática e Modelagem Interdisciplinar -   proposta de ofertar  2 componentes que são Seminários de
Introdução á Lógica de Operações Matemáticas e Modelagem Interdisciplinar. Há a necessidade de os
discentes terem carga horária em CCCGs para a conclusão do Curso. Primeiramente foi passado nos Cursos e
depois será apreciado na CLE, também podem ser feito sugestões.  Será encaminhado as ementas aos
docentes que fazem parte da comissão de avaliação dos componentes curriculares  e os relatos dos discentes.
Por enquanto não fica decidido este ponto de pauta.  6) Leitura do balanço geral da IV SAMED (pauta para
próxima reunião) e COBEM (DANS): a discente Laura passou  um Feedback sobre esta pauta falando da IV
SAMED e COBEM, e pontuou o sucesso que foi e grande número de elogios de alunos e de outras
Universidades, pelo número de trabalhos e pôsteres.  07) Parecer estágio pediatria (Luane): a discente Luane
solicitou inclusão desta pauta pontuando a dificuldade de realizar estágio de pediatria aqui na cidade em
virtude da falta de profissionais nessa área e também da dificuldade em conseguir vaga no Grupo Hospitalar
Conceição (GHC), solicitando a possibilidade de se buscar estágio de pediatria em outras instituições. A
respeito deste assunto, a professora Rita comentou que foi pactuado com os  alunos do internato sobre essa
situação,  e os  que não conseguirem fazer estágio em Uruguaiana ou no GHC, será oportunizado estágio de
pediatria em outro local, mas que seja vinculado a uma instituição de ensino, mas isso somente depois da
negativa do GHC.   8) Afastamento profa. Marilyn Congresso Brasileiro de Alergia e Imunologia em São
Paulo de 18 a 20/11/22. Aprovado por unanimidade. Nada mais havendo, foi encerrada a reunião e lavrada a
presente ata, assinada por mim, Juliana Munari Franco, Assistente em Administração, e pela Professora Rita
de Cássia Fossati  Evaldt, Coordenadora do Curso de Medicina. As declarações desta Reunião estão
disponíveis para consulta. Uruguaiana, 16 de novembro de 2022.
 
 
 

Assinado eletronicamente por JULIANA MUNARI FRANCO, Assistente em Administração, em
21/11/2022, às 13:23, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as norma�vas legais
aplicáveis.

Assinado eletronicamente por RITA DE CASSIA FOSSATI SILVEIRA EVALDT, PROFESSOR DO
MAGISTERIO SUPERIOR, em 22/11/2022, às 13:33, conforme horário oficial de Brasília, de acordo
com as norma�vas legais aplicáveis.

A auten�cidade deste documento pode ser conferida no site
h�ps://sei.unipampa.edu.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0, informando o código verificador 0989454 e
o código CRC 3C08C309.
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